
HIGASHI
今回は２年２組の学級紹介です。生徒の皆さんには１学期を終えようとしている今、思う

こと、感じていること、考えていることを述べていただきました。

元気大爆発!! ２年２組！
２年２組は、個性豊かな２

５人で学校生活を送っていま

す。私たちのクラスは、元気

があふれていて明るいクラス

です。授業中は、集中して取

り組みながら、時には様々な

リアクションで授業を楽しく

受けています。特に体育の時

間は、すばやく移動すること

で、少しでも体を動かす時間

を長くする努力をして毎時

間、本気で楽しく授業を受け

ている特徴もあります！！ク

ラスメイト同士、みんな仲が

良く、休み時間は楽しい話で盛り上がり、いつでも笑い声であふれています。給食の時間は、お

かわりを求めていつもジャンケン大会が行われます。ジャンケンはもちろん給食の時間は、みん

なの楽しみの１つです。そのほかにも、委員会の仕事や部活動など、一生懸命に頑張っています！

２年生ではクラス替えもあり担任の先生も変わりましたが、私たちが考えた「しらいしなつき」

の頭文の学級目標のもと、楽しい生活していきます。

私たち２年生

は、３年生の姿

を見て、様々な

ことを学び、先

輩の立場として

１年生のお手本

になれるよう、

日々努力してい

ます。まだまだ

成長中ですが、

どうぞよろしく

お 願 い し ま

す！！
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◆ ２年２組の皆さんから一言 ◆

伊東 翼：僕は、テストに向けて勉強を頑張ったり、テニスの大会に向けて部活を頑張りたいです。

今井 智康：１学期が終えようとして、受験に向けて勉強をして、部活もしっかりと中体連に向けて頑張る。

大内 海輝：もう少しで１学期が終わるけど、もう２年生なので夏休み中も勉強を頑張ることにします。

小野 結翔：夏休みや２学期は勉強を特に頑張りたいです。夏休みは１学期の復習、２学期は新しいことに力を入れていきたいです。

金澤 颯祐：僕は、学級のみんなで明るい合唱コンクールにしたいです。

河野 聖：僕は部活でいろんなことを３年生に教えてもらったので、それを１年生に教えていきたいです。

齋藤 有生：２年生になって、勉強が難しくなってきているので、勉強と部活の両立ができるように頑張ります。

清水 輝：２年生になって、１時間が経つことが早く感じた。２学期はテストをもっと頑張るようにしたい。

蛭田宗太朗：僕は人に頼りすぎずに、これからは自分から進んで行動したいです。

間宮 大幹：１学期は、テスト勉強を少し怠けてしまったので、２学期では怠らずに学習していきたいです。

矢吹 雄大：２年生になったので、先輩の自覚を持ち、１年生の見本になるよう頑張ります。

渡辺 博斗：僕は夏休みや２学期からは、部活で後輩にわからないことを教えてあげられるよう頑張りたいです！

金成 晃佑：自分のペースに合わせて頑張る。

吉田 廉：１学期を終えて、部活動も引き継ぎがあるので、先輩として頑張ろうと思いました。

荒木 紫乃：夏休みや２学期には、計画的に勉強し、部活動にも力を入れていきたいです。

梅宮 沙葵：２学期は、社会、数学を頑張りたいです。

遠藤 萌奈：中体連で４位以内に入ることができたので、県大会でもベストが出るように頑張りたいです。

大森はるひ：夏休みや２学期は、苦手な教科、単元の学習を頑張りたいです。

草野 凜：もう２年生になったという自覚を持って、何事にも全力で取り組むようにしたいと思います！

栗原詩桜里：私は、自分自身の目標を達成するためにどうしたら良いかを常に考え行動に移すことに努力します。

坂本 栞菜：１学期は勉強不足な部分があったので、夏休みや２学期は勉強をもっと頑張る。

佐藤よつば：夏休みに１学期の学習の復習、２学期に向けての学習を頑張っていきたいです。

宍戸 結衣：部活では新チームとして１年生と目標達成を目指して頑張ろうと思います。

根本 梨菜：吹奏楽部の大会では、先輩、後輩みんなが悔いの残らない演奏をしたいです。

蛭田くるみ：部活も勉強も頑張り、陸上で自分の競技であるハードルでまずは15秒台を目指して頑張っていきたいです!!

【 生徒による担任紹介 】

２年２組の担任の白石菜月先生は、とても元気で明るく、い

つでも笑顔な優しい先生です。

私たちを日々楽しませてくれるだけではなく、頑張ったとき

はすごく褒めてくれます。そんな先生と、これからの学校生活

や行事を２組一丸となり、全力で楽しく過ごしていきたいで

す！！ 私たち２年２組は、先生が大好きです！！ これから

もよろしくお願いします！！


